

北九州労健連ニュース履歴 2018年

第129号 (2018年2月7日)

過労死等防止対策シンポジウム参加報告

永野忠幸 北九州労健連議長

「第28回人間らしく働くための九州セミナーinくまもと」に参加して

医療人として労働者が置かれている状況を知り聞き取ることの大切さを知る

病院外来 大石登志子

戸畠けんわ病院の医療ソーシャルワーカーの報告を聞いて考えた事

九州社会医学研究所 青木珠代

夜間労働を形態や睡眠の質について活発な討論がおこなわれた

労健連代表幹事 日高琢二

九州セミナーに参加して本当に良かった

命と健康を守る会 高橋和浩

建設アスベスト全国連絡会開催される

福建労北九州支部 平安将隆

第29回人間らしく働くための九州セミナー福岡実行委員会結成総会案内

第130号 (2018年4月11日)

労健連フィールドワーク (in韓国) 報告

北九州労健連議長 永野忠幸

九州セミナーin福岡現地実行委員会結成報告

九州社会医学研究所 青木珠代

九州セミナー運動の経験交流会報告

永野忠幸 北九州労健連議長

九州建設アスベスト訴訟 第2陣提訴行動

福建労北九州支部 平安将隆

建設アスベスト訴訟 東京判決について

福建労北九州支部 平安将隆

第131号 (2018年5月21日)

韓国フィールドワーク特集 (1)

全国公共運輸労働組合仁川空港地域支部

福建労北九州支部 平安将隆

ソウル労働権益センター感情労働保護チーム

労健連幹事 門岡瞬

「過重労働解消キャンペーン」

書籍「ソウルの市民民主主義」紹介

第132号（2018年6月25日）

学習企画『安倍「働き方改革」に対抗する！』報告

韓国フィールドワーク特集（2）

全国集配労働組合

北九市職労 山中雅美

グリーン病院にある労働環境研究所

北九市職労書記長 前田一樹

「過労死110番」報告

九州社会医学研究所 青木珠代

「安倍働き方法案」は廃案に！

労健連代表幹事 日高琢二

第133号（2018年7月25日）

「働く人の健康ホットライン」開設

チーム労健連

韓国フィールドワーク特集（3）

希望連帯労働組合

九州社会医学研究所 青木珠代

韓国非正規労働センター

北九州労健連議長 永野忠幸

九州セミナーinふくおか開催のお知らせ

春闘での労働組合の安全衛生に関する取り組み

市職労

健和会労働組合

第134号（2018年8月21日）

アスベスト被害による、労災認定期日をめぐる再審査請求

新日鉄住金アスベスト問題を考える 代表 野澤政治

あらかぶさんを支える会・北九州 第2回総会

第29回人間らしく働くための九州セミナーinふくおか 紹介

九州セミナーinふくおか 事前学習会

健康格差～非正規雇用と女性労働者の問題～

北九州労健連監事 中田寛昭

第135号（2018年9月25日）

労働安全講習会とR O U A N塾

福建労北九州支部 平安将隆

関西建設アスベスト京都1陣訴訟 大阪高裁で全面勝利判決!!

福建労北九州支部 平安将隆

人事院勧告「働き方改革と勤務環境の整備等」についての考察

北九州労健連議長 永野忠幸

73年目の終戦記念日

J M I T U 八幡地域支部 雪竹一徳

第136号 (2018年10月29日)

なくせじん肺アスベスト全国キャラバン北九州集会報告

福建労北九州支部 平安将隆

なくせじん肺アスベスト全国キャラバン北九州集会アンケートから

働く人の健康ホットライン開設」周知のための宣伝行動

過労死シンポジウム、北九州で開催される

九州社会医学研究所 青木珠代

第137号 (2018年11月26日)

「第29回人間らしく働くための九州セミナーin ふくおか」特集

健和会労働組合 遠藤一寛

北九州労健連議長 永野忠幸

北九州労健連副議長 日高琢二

国民救援会 下川登美慧

健和会大手町診療所 松本麻那美

第138号 (2018年12月21日)

北九州労健連第29回定期総会報告

健和会労働組合 日高琢二

北九州市とのアスベスト対策についての懇談会報告

福建労北九州支部 平安将隆

人間らしく働くための九州セミナーin ふくおか感想

八幡製鉄職対協 秋吉透

KOH〇労働組合 中田寛昭

厚生労働省主催「過労死防止対策推進シンポジウム」報告